

## IURRETA / Premian a la biblioteca por su fomento a la lectura entre los jóvenes

El Ministerio de Cultura ha premiado, por cuarto año consecutivo, la campaña de dinamización lectora de la biblioteca de Iurreta. Este reconocimiento ha valorado todas las actividades de animación a la lectura dirigidas este año al público infantil y juvenil.

El premio reconoce su trabajo a la hora de organizar visitas guiadas a su sede para el alumnado Preescolar, de Educaciún Primaria y Secundaria. También se destaca la facilidad con la que los centros escolares hacen uso de la biblioteca y cómo los alumnos acuden mensualmente como parte de su aprendizaje. Pretendemos fomentar el hábito lector entre los más pequeños y dar opción a quienes no pueden acudir acompañados de sus padres y madres, explican sus responsables.